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1 福 岡 正 康 １　市長在職中の実績と当面の市政に対する考え方について

　⑴　市民にもっとも喜んでもらったと市長が考える実績１つと

　　根拠

　⑵　市民がもっとも不満を持っていると市長が考える政策内容

　　１つとその考え方

　⑶　当面の課題

2 安 本 美 栄 子 １　地域福祉政策について

　⑴　地域包括ケアシステムのありようと必要性

　⑵　なぜ地域が主役なのか。求められる地域力とは

　⑶　介護予防･生活支援サービス事業への移行でどう変わるのか

２　情報の共有と市民参加はなぜ必要か

　⑴　「計画策定における市民参加の原則」の現状とあるべき姿

３　指定管理者選定委員会のあり方

3 田 中 覚 １　岡本市政４年間の総括と地域経済の振興について

4 嶋 岡 壯 吉 １　認知症について

２　森林について

5 福 田 香 織 １　上水道の濁水事故について

２　市民文化施設の今後について

３　市政の成果について
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6 岩 田 佐 俊 １　市民にとって安心・安全な市政になっていますか

　⑴　小田地区内の避難所について

　⑵　通学路の安全対策について

２　青少年健全育成への取り組みについて

　⑴　学校での取り組み体制と現状について

7 近 森 正 利 １　障がい児・障がい者への取り組みについて

２　伊賀市いじめ防止基本方針について
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３　災害時危機管理に役立つ被災者支援システムについて

４　スマートフォンアプリを活用したごみ出しルールの周知につ

　いて

8 森 岡 昭 二 １　人口減少に歯止めをかける対策について

　⑴　具体的な取り組み方向について

　⑵　転出の食い止めについて

２　水道事業について

　⑴　伊賀市水道事業基本計画について

３　防災対策について

　⑴　避難所のあり方について

４　障がい児・障がい者福祉の充実について

　⑴　助成事業の拡充について

５　公益財団法人芭蕉翁顕彰会との関係について

9 百 上 真 奈 １　住民の生活とこれからの水道事業について

　⑴　浄水場の現況

　⑵　水源一元化によるリスクと対応

　⑶　ゆめが丘浄水場系統の有効活用に伴う費用削減効果の疑問

　⑷　水道料金は本当に上がらないのか

　⑸　住民への情報提供と説明責任

２　子ども医療費窓口無料と就学援助の改善について

　⑴　伊賀市単独でも子どもの医療費窓口無料の実施を

　⑵　入学前に就学援助の入学準備金支給を

３　小学校給食の大規模センター化とＰＦＩ方式導入について

　⑴　計画変更の経緯

　⑵　住民への情報提供と説明責任

10 前 田 孝 也 １　伊賀南部クリーンセンター火災対策

　⑴　管理体制について

　⑵　災害案内速報の適正化

２　総合評価方式による一般入札について

　⑴　評価内容と配点

３　伊賀市災害廃棄物処理計画について

　⑴　広報と情報発信

　⑵　し尿処理について
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11 森 川 徹 １　消防行政の今後のあり方について

２　伊賀市消防団の今後のあり方について

12 生 中 正 嗣 １　市長就任４年間の施策について

２　支所のあり方について

３　小・中学校廃校舎の利活用について

13 中 谷 一 彦 １　伊賀鉄道伊賀線の公有民営化に向けたスケジュールについて

２　水道管整備について

３　庁舎移転後の利活用方針について

14 森 正 敏 １　岡本市長のマニフェストに対する自己評価について

　⑴　４年間のマニフェストの達成率と自己評価

２　伊賀鉄道伊賀線の公有民営化について

　⑴　公有民営化方式に移行する確認書の再確認と乗務員の確保

３　高齢者対策について

　⑴　高齢者の社会参加促進

４　リニア中央新幹線の誘致について

　⑴　首都機能移転有力地「三重･畿央高原」とあわせて誘致ＰＲ

　⑵　三重・奈良ルートの実現と同時開業の働きかけ
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